

Primer ministro de Cuba inaugura planta de polvo de moringa en Pinar del Río (+Fotos)



Se estima que la planta procese y obtenga unas 20 toneladas de polvo de moringa cada año. Foto: Evelyn Corbillón Díaz

La Habana, 19 ago (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y primer ministro de la República Manuel Marrero Cruz, inauguró este sábado en la occidental provincia de Pinar del Río, la planta para el procesamiento de moringa con fines medicinales y como suplemento nutricional.

Enclavada en la Unidad de Base Productiva (UBP) 'El Pitirre', en el municipio de Los Palacios, se estima que la planta procese y obtenga unas 20 toneladas de polvo de moringa cada año.

Foto: Evelín Corbillón Díaz

Image not found or type unknown

El Jefe de Gobierno recorrió la industria y enfatizó en la importancia de lograr la sostenibilidad en las plantaciones de moringa de cara a garantizar la producción, toda vez que puede ser un renglón exportable.

Por su parte, Jorge Luis Tapia Fonseca, viceprimer ministro, insistió en atender las siembras para, asimismo, tributar a la planta de pienso peletizado instalada en la UBP y que debe comenzar su puesta en marcha en el mes de septiembre, con vistas a la autosuficiencia alimentaria para el consumo animal.

Tras visitar otros sitios de 'El Pitirre', Marrero Cruz apuntó que esa unidad tiene potencialidades para encadenarse con diversas formas productivas y estructuras del municipio de Los Palacios, en pos de la continuidad de los procesos productivos.

Foto: Evelyn Corbillón Díaz

Image not found or type unknown

Julio César Rodríguez Pimentel, director de la UBP, explicó que la minindustria allí montada mantiene la estabilidad en sus procesamientos gracias a los diferentes encadenamientos y se ha convertido en una posibilidad- por ejemplo- para los productores de guayaba de la zona montañosa que muchas veces la perdían.

Apuntó que las producciones de leche y huevo de la entidad contribuyen al autoabastecimiento del municipio de Los Palacios.

La moringa ofrece múltiples beneficios para la salud humana pues contiene 46 principios activos antioxidantes, vitaminas del complejo B, ácido fólico, omega 3, ácido oleico, cromo y zinc.

Estimula el sistema inmune y realiza acción bacteriostática y bactericida, en tanto se han demostrado efectos sobre el Helicobacter Pylori, Vibrión cholerae, la Escherichia coli, el Estaphylococcus y Streptococcus. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331781-primer-ministro-de-cuba-inaugura-planta-de-polvo-de-moringa-en-pinar-del-rio-fotos>



Radio Habana Cuba